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Некий Евгений Дегтярев владелец некоего СК «Зенит девелопмент» порадовал нас
новостью, что в следующем году он планирует начать строительство нового
торгово-развлекательного центра и за пару лет собирается его достроить.

    

Лично у нас большие сомнения, что нашему городу нужен ещё один ТРЦ. Но это личное
дело г-на Дегтярёва. За свои деньги он что хочет, то и строит. И, очень может быть,
дело в данном случае будет вполне прибыльным. Так как, этот ТРЦ будет строиться в
самом центре Ростова-на-Дону. Уж куда «центрее» – на территории Центрального
парка им. М. Горького.

Но это так, к слову. Главное другое – ТРЦ будет строиться на месте объекта
культурного наследия «Кинотеатр «Россия». И, судя по высказываниям г-на Дегтярёва,
новое здание не будет иметь ничего общего с историческим зданием, что должно будет
помочь стереть из памяти ростовчан его облик и, соответственно, гнусную историю,  свя
занную с его уничтожением.
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   Уничтожение этого памятника архитектуры – ярчайший пример варварства и цинизмаростовских властей, «инвесторов» и некоторых судей. Основные этапы истории этогоуничтожения, растянувшегося более чем на десять лет, мы старались освящать нанашем сайте. Последний раз – года полтора назад . Не будем сейчас повторяться.Можете прочесть тот материал сами. Напомним только его главные смысл. Былопринято «соломоново решение»: такого объекта культурного наследия, как Кинотеатр«Россия» не было и нет. Кинотеатр «Россия» - это плод больных фантазий некоторыхростовчан, которые помнят то, чего не было.

Ярчайший пример фантасмагоричности нашей жизни, в которой простые гражданеживут в одной реальности, чиновники – в другой, а судьи – в третьей.  Сам г-н Дегтярёв, в общем-то, к этой истории не имеет прямого отношения. Он, просто,недавно приобрёл «строительное пятно», оставшееся после сноса памятникаархитектуры.   Но эта история – помимо скорбного воспоминания об утраченном объекте культурногонаследия, - имеет ещё два аспекта.  Первый – это показательный пример для некоторых наших уважаемым сограждан,которые уверены, что объекты культурного наследия в Ростове-на-Дону не сносятся.Это, вообще, не возможно, потому что «не выгодно». Как видим, сносятся. И кому-то это очень даже выгодно.  Второй. По решению суда, мы теперь должны признать, что такого объекта культурногонаследия, как «Кинотеатр «Россия», - и не было вовсе. Но парк Горького сам по себетоже является объектом культурного наследия. И все, что на его территориивозводится, по закону должно проходить историко-культурную экспертизу. Интересно,кто-нибудь вспомнит об этом?  
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